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A Vereadora Silvia Patrícia da Costa, PTB, saudou a todos e parabenizou a todos os 
candidatos que participaram no último domingo para as eleições do Conselho Tutelar. 
Agradeceu a todos os eleitores que estiveram presente, exercendo um ato muito 
importante na escolha dos Conselheiros Tutelares, que exercem um papel muito 
importante na proteção da criança e adolescente. Parabenizou os eleitos e os suplentes, 
desejando que todos sejam responsáveis, exercendo muito bem o seu papel. Comentou 
que ser Conselheiro Tutelar exige muita responsabilidade, muitas vezes, desafiadora, 
em poder e querer defender as crianças e adolescentes, que serão o nosso futuro. 
Parabenizou a Conselheira que foi reeleita para dois mil e vinte e quatro, que está 
presente na Casa hoje, ficando em primeiro lugar, desejando que exerça um bom 
trabalho. Parabenizou também a todos os Vereadores pela passagem do seu dia, dia 
primeiro, conforme o Vereador Marcelo colocou a pouco. Parabenizou a todos que 
cumprem seu papel de fiscalizadores e representantes do povo, dizendo para 
continuarem exercendo seu papel, respeitando a opinião de todos que podem expor 
suas ideias aqui nesta Casa Legislativa. Agradeceu aos eleitores e amigos que a 
parabenizaram pelo dia do Vereador e disse que continuará fazendo o seu melhor nas 
condições que tem a oferecer, pois tem muito orgulho de poder representar a nossa 
população. Parabenizou a todas as agentes de saúde e endemias pelo seu dia, 
comemorado hoje, dizendo que neste momento difícil que nosso município está 
enfrentando, as agentes de saúde estão fazendo um grande trabalho para ajudar todas 
as famílias atingidas pela enchente. Disse que se orgulha em fazer parte desse time. 
Para encerrar, salientou querer prestar a sua solidariedade a todas as famílias atingidas 
por uma das maiores enchentes já acontecidas no Vale do Taquari. Aproveitou a 
oportunidade para transmitir seus sinceros agradecimentos por todas doações 
recebidas, pois, segundo ela, é com atitudes como essas que conseguem manter viva 
a esperança em ajudar outras pessoas, repassando o que recebem. Comentou que 
essas contribuições serão devolvidas em forma de benções a todos que doaram para 
ajudar as famílias atingidas. Mencionou ser com pequenos gestos e com muitas mãos 
que Colinas voltará a ser o que sempre foi, uma cidade linda e boa de se viver. 
Agradeceu a comunidade de Ano Bom e o Centro Comunitário Católico   por acolher a 
todos com muito carinho e por ceder o espaço dos salões das comunidades. Desejou 
que nunca nos falte forças para recomeça a seguir em frente e disse que cada pequeno 
gesto conta e a nossa solidariedade pode trazer esperança a quem mais precisa. 
Agradeceu a todos os servidores que ajudaram e continuam na luta para voltar a termos 
uma cidade limpa e organizada, novamente a Cidade Jardim. Quanto ao projeto de lei, 
cinquenta e cinco, que autoriza o Poder Executivo a concretizar parceria voluntária 
através do termo de fomento, disse saber que tem público nesta Casa na expectativa 
da aprovação e gostaria de deixar claro que o valor de repasse para o Coral Sete de 
Setembro, de Ano Bom, inicialmente seria de quinze mil. Explicou que o projeto foi 
retirado, depois ficou baixado e hoje voltou para votação. Informou ter conversado com 
representante do coral e foi colocado a ela que, em virtude dos últimos acontecimentos, 
a enchente no Município, o coral abriu mão de cinco mil reais para fins de doação, com 
o objetivo de ajudar essas famílias, ajudar o Município. Disse estar colocando isso para 
que fique claro que de quinze, irá receber dez mil. Agradeceu o coral pela 
conscientização da solidariedade de abrir mão e ajudar a quem mais precisa nesse 
momento, dizendo esperarem por mais atitudes assim. 


